
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 199 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja encaminhado ofício, à Empresa de Telecomunicações de São Paulo S.A.- 

VIVO, solicitando que informe à esta Casa de Leis, a possibilidade de colocarem 

mais um orelhão no Bairro Arco Iris 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A população de nossa cidade cresceu muito nesses últimos anos e 

para acompanhá-la neste crescimento, há necessidades de mudanças e alterações 

em todos os setores para que facilitem as necessidades dos munícipes de Jaguariúna.  

 Então, com essa ideia de melhorias, os moradores do bairro Arco 

Iris estão reivindicando a colocação de mais um orelhão  na rua Luis Grangheli 

esquina com a Avenida Rinaldi, ao lado do ponto de ônibus existente no local.  

Esse ponto de ônibus é muito utilizado pelos moradores e com o 

orelhão ao lado dele, vai ajudar a dar maior segurança a todos que utilizam e 

necessitam desses serviços.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 12 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


